

年 組 名 前 :



市内で事前合宿を行うフランス代表チームに向けて、フランスの国旗を振って、応援メッセージを送る児童
—甲府・新紺屋小

仏五輪代表へ激励動画

甲府・新紺屋小 応援や質問収録

甲府・新紺屋小の6年生が25日、東京五輪に向けた事前合宿を市内で行う、卓球とレスリングのフランス代表チームを応援するメッセージ動画を収録した。市が動画の作成を依頼した。

児童たちは、総合的な学習の時間で考えたという「五輪を控え、どんな気持ちですか」「試合前は緊張しますか」などの質問のほか、「フランスチームの皆さんにエールを送ります」といった応援メッセージを収録した。動画は市を通して各チームに見てもらい、質問の返事ももらう予定という。6年の山本南緒さんは「選手には五輪で頑張ってもらいたい。私たちも思いを込めて精いっぱい応援のメッセージを収録した」と話した。(笠井憂弥)

(2021年6月29日付 山梨日日新聞18面)

問1 甲府・新紺屋小の6年生が応援メッセージ動画を収録しました。送り先の代表チームの国名と競技名は何ですか。

国名「 」 競技名「 」と「 」

問2 児童たちは、動画収録のため、誰からフランス語の発音を教わりましたか。

.....

問3 フランスの文化を学んだり、応援動画を通じて選手らと交流することで、児童たちにはどんな気持ちが芽生えると思いますか。書いてください。

.....

.....